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ANFRAGE 

der Abgeordneten PROBST, ING. MURER 
an den Herrn Bundesminister für Finanzen 
betreffend Sturmschäden - Ergänzung des Katastrophenfondsgesetzes 

Die verheerenden Waldschäden, die diesen Sonnner durch Stunnwind in 
der Steiermark angerichtet wurd~,können von einem Großteil der 
dortigen landwirtschaftlichen Betriebe weder wirtschaftlich noch, 
was die notwendigen Aufräumungsarbeiten anlangt, arbeitskräftemäßig 
bewältigt werden. 

In diesem Zusammenhang erweist es sich wieder einmal als ein echter 
Mangel,. daß im Katastrophenfondsgesetz durch Wind hervorgerufene 

Schäden nicht berücksichtigt sind. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 
Bundesminister für Finanzen die 

Anfrage 

1. Wurde in Ihrem Ressort bereits ein Ministerialentwurf ausgearbeitet, 
der die Aufnahme von Windschäden in die Entschädigungsregelung des 

Katastrophenfondsgesetzes vorsieht? 
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2. Wenn ja: Wird - vor allem in terminlicher Hinsicht - sicherge

st~lltwerden, daß die gegenständliche Ergänzung des Katastrophen

fondsgesetzes bereits auf die im Sommer d.J. in der Steiermark 

entstandenen WaldsChäden Anwendung finden kann? 
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